



MILENIO TELEVISION

Mesa de Debate Punto Medio / Héctor Saúl Téllez (Diputado – PAN), Braulio López (Coordinador de Diputados – MC) y Hamlet García (Diputado – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (PEDRO GAMBOA).- “No hemos tenido, como en otras naciones, un Ejército que traiciona a las instituciones democráticas, le sirven a la patria y a mí me parece importante que se mantenga de esa manera”, señaló el diputado morenista **Hamlet García**.

Por su parte el legislador de Movimiento Ciudadano, **Braulio López**, argumentó: “La Guardia Nacional surgió de un gran acuerdo de distintas fuerzas políticas, de hecho, se aprobó por unanimidad. La primera propuesta del Presidente justo era que fuera una guardia militarizada, con el diálogo se logró construir escuchando expertos en un Parlamento Abierto que funcionó, se sentaron de las distintas fuerzas políticas varias veces a la mesa para pactar algo y eso se acordó”.

“Yo encuentro muy difícil de entender este discurso ahora del Gobierno. Lo que se está proponiendo al día de hoy no hace más que confirmar que la estrategia del presidente Felipe Calderón era la adecuada y ahora, está remasterizada completamente. Lo que se quiere ahora es llevar a cabo una modificación constitucional para fijar completamente el mando militar a la Guardia Nacional, olvidar el mando civil que ha sido una lucha histórica en nuestro país”, reiteró el diputado de Acción Nacional, **Héctor Saúl Téllez**.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5518?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5518&authkey=!AOFINImBrkWwCDw&ithint=video&e=ciov00>